
                  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（5月 22日）の報告 
 

１．ソング 
「 ふるさと 」 
 

２．ビジター紹介 
なし 
 

３．会長の時間 

「ロータリーの基礎知識～社会奉仕・地区補助金について」 
 
今回は地区補助金のお話。 
以前、地区補助金は、ロータリー財団の年次基金から捻出されます。 
以前も話しましたが、ロータリー財団は、ロータリアンからの寄付で支えられ、ロータリアンが特定 
したプロジェクトに資金を提供する唯一の団体で、主な基金としては年次基金、恒久基金、ポリオ 
プラス基金があり、すべてロータリアンの寄付から構成されています。年次基金は、約 3 年間運用 
され、3 年後にその運用金の 47.5％が、地区財団活動基金(DDF)に分配され、そのうちの半分が 
地区補助金として分配されます、 
地区補助金は、地元や海外の地域社会のニーズに取り組むための、比較的規模の小さい、 
短期的な活動を支援するための基金で、各奉仕プロジェクトにかかる費用の 50％(上限 50 万円)までが 
支給されます。我が尼崎南 RC も毎年活用して社会奉仕事業をおこなっています。 
釜田年度(2017-18) 尼崎学園へのピアノ寄贈 
山本年度(2018-19) 尼崎市立高校への楽器寄贈 
黒田年度(2019-20）尼崎市へのポッチャ寄贈 
池邊年度(2020-21) 尼崎市立高校への楽器寄贈 
徐年度（2021-22） LGBT交流会の実施 
波多年度(2022-23) 親子防災セミナーの実施 
久木元年度(2023-24) 人形劇と図書館への図書寄贈 
島谷年度(2024-25) 小学生向け防災体験セミナーと尼崎市への段ボールベッドの寄贈 
 
地区補助金活用までの流れは、2680 地区では毎年 12 月に開催される地区補助金セミナーに参加が 
必須となり、その後 MOU(覚書)を提出、3 月中に申請提出、その後審議へ経て補助金申請の認可をうけ、 
事業の準備を始めるという流れになります。年度前からの準備ですので会長エレクトにとっては、 
最初の事業とも言えますね。 

 
４．幹事報告 

今年度と次年度の幹事がお休みの為、與那嶺会長エレクトより報告。 
〇2024-25 年度 第 11 回理事・役員会議 議事録を BOX に入れさせて頂いておりますので 

ご確認よろしくお願い致します。 
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脳卒中予防 

「いつまでも元気な姿で生活するために」 

 

柳 一成 氏 
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「 次年度会長 」 

 

與那嶺 会長エレクト 



〇6 月のクラブアッセンブリーの準備として 
各委員長に今年度の事業実績報告の作成依頼のメールを送付致します。 
提出期日は 6 月 2 日（月）です。どうぞよろしくお願い致します。 

 

５．委員会報告 
なし 
 

６．同好会報告 

〇野球同好会 島谷会長 
 明日の金曜日 4 時から 6 時の間に橘球場を予約してます。 
 キャッチボールだけでもいいですから練習に参加して下さい。 
 あと、6 月にも 2、3 日、練習日を取ろうと思ってます、ラインで案内しますので参加して下さい。 
 
＊杉村 会員 
 事務局の副委員長の杉村です。委員長は川岸会員です。 
 本日テーブルの上に「ペン皿」というのを置いてます。事務局で多分 27～8 年眠ってたもので 
 10 周年記念のものです。勝手な判断で皆さんにお配りしております。あと 25 個程事務局に残って 

おりますので何か必要な事があれば・・、ただ、尼崎南ロータリークラブと書いてありますので 
皆さんに配らせてもらいました。大野さんの話によりますと、錫 100％ということです。 

   

７．出席報告 

会 員 数 
34 名 出席対象者数 32 名 出席者数 24 名 欠席者数 8 名 

出席率 75％ 前会補正 100％ 

本 日 の 欠 席 武田、堀田、平川、本田、川岸、黒田、正木、越智、髙岡、釜谷、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 平川、本田、川岸、正木、越智、髙岡、各会員 

 
８．5月のロータリーレート  1 ドル＝142円 

 
９．スピーチ 

「自己紹介」 
 
伊藤 会員 
 
 
 
 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊一昨日、はじめて万博にいきました。 

 暑いし、人多いし、 なかなか こくでした。 ················································· 島 谷 会 員 

＊ニコニコの合計がわらえない金額になりそうです。すいません会長 ····························· 芝 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊川口さん、おかえりなさい。 

 甲子園・6/26 までに治して下さいネ！！ ·················································· 島 谷 会 員 

＊杉村さん、事務局の片づけお疲れ様でした。宝さがしのすずの筆置きありがとう ··················· 内 藤 会 員 

＊先日の「尼崎琴友会」総会・並びに懇親会に御参加の皆様有難うございました。 

 これからもよろしくおつきあいお願い致します。 ·············································· 池 邉 会 員 

＊今日、5月議会が終りました。全国統一から尼崎は 2年ずれています。 

どこからでも尼崎からでやすく 60人位です。頑張ります。 ···································· 波 多 会 員 

＊脱 糖尿！！ ········································································ 小 島 会 員 

＊本日は司会をする事になりました。宜しくお願いします。。。 ··································· 與 那 嶺 会 員 

＊9日間の入院を終えて先週土曜日に無事退院しました。ご心配おかけしました。 ·················· 川 口 会 員 

＊行動しなければ失敗は 100％無い。 成功も 100％ないけどね！！ ···························· 杉 村 会 員 

＊本日もご協力ありがとうございます。 ······················································ 芝 会 員 

＊川口さん退院おめでとうございます。 

 伊藤さん、卓話楽しみにしてます。 ······················································· 井 本 会 員 


